

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0480/2019
Amt/Aktenzeichen 51/51 02	Datum 13.03.2019	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Oberstadt	Kenntnisnahme	10.04.2019	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zum Antrag 0255/2019 (CDU), Ortsbeirat Mainz-Oberstadt
hier: Das OPEN OHR gehört zur Mainzer Oberstadt

Mainz, 14.03.2019

gez. Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Oberstadt nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis. Der Antrag ist damit erledigt.

Die Verwaltung begrüßt den Antrag des Ortsbeirates. Aus Sicht der Verwaltung gehört das OPEN OHR Festival auf die Mainzer Zitadelle. Eine Verlagerung des Festivals an eine andere Stelle in Mainz, z. B. auf das Messegelände, ist für das zuständige Amt für Jugend und Familie keine Alternative. Die ehemalige barocke Festungsanlage der Zitadelle ist nicht nur ein attraktiver, atmosphärischer und historischer Ort, sondern ein besonderes Festivalgelände, welches genug Platz für ein breit gefächertes Musik-, Theater-, Kabarett- und Filmprogramm sowie zahlreiche Podiumsdiskussionen, Gesprächsforen und Workshops bietet.

Seit vielen Jahren pflegen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Amtes für Jugend und Familie einen regen Austausch mit den Anwohnerinnen und Anwohnern. Im Vorfeld des Festivals werden Informationsschreiben mit Telefonnummern der Hauptverantwortlichen an alle Anwohnerinnen und Anwohner verteilt, so dass, aufgrund der direkten Kontaktmöglichkeit, kurzfristig auf Kritik und Probleme reagiert werden kann.

Auch die ehrenamtliche Freie Projektgruppe, die für die inhaltliche Gestaltung des Festivals zuständig ist, begrüßt den Antrag und freut sich jederzeit über den Austausch mit den politischen Gremien. Für die Freie Projektgruppe ist seit vier Jahrzehnten, trotz logistischer Veränderungen auf und um die Zitadelle, das OPEN OHR Festival untrennbar mit der Mainzer Zitadelle verbunden.